



Ricardo Monreal adelanta revisión a Ley de Amparo aprobada en el Senado: “Vamos a tener mucho cuidado”

La reforma enviada por Claudia Sheinbaum pasará a la Cámara de Diputados para su análisis

Por **Jaqueline Viedma**

02 Oct, 2025 02:25 p.m.



La tarde de este 2 de octubre de 2025, **Ricardo Monreal Ávila**, presidente de la Junta de Coordinación Política (**Jucopo**) en la **Cámara de Diputados**, declaró que la aplicación retroactiva de cualquier disposición incluida en la reforma a la **Ley de Amparo** enviada por el **Senado** contravendría la **Constitución**, de tal forma que los legisladores serán “cuidadosos” en su análisis.

Cabe destacar que la polémica generada luego de la aprobación a la reforma enviada por **Claudia Sheinbaum**, surge debido a cambios de último momento, tras la reserva presentada por el morenista **Manuel Huerta Ladrón de Guevara**, la cual permite que las modificaciones aprobadas apliquen para amparos en proceso.

Tras audiencias públicas llevadas a cabo el 29 y 30 de septiembre, más dos horas de discusión en el Senado de la República, los legisladores aprobaron la reforma a los artículos 103 y 107 de la **Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos**, al **Código Fiscal de la Federación** y la **Ley Orgánica del Tribunal Federal** de Justicia Administrativa a la Ley de Amparo.

[Ricardo Monreal adelanta revisión a Ley de Amparo aprobada en el Senado: “Vamos a tener mucho cuidado” - Infobae](#)